

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.07.2025

Stoßdämpfende Böden am Bolzplatz am Hirschanger

Das Baureferat der Landeshauptstadt München (LHM) prüft, ob auf dem Bolzplatz am Hirschanger anstelle des derzeit installierten Betonbodens in Zukunft ein stoßdämpfender Sportboden wie Tartan oder ein anderer bolzplatzgeeigneter synthetischer Fallschutz verwendet werden kann.

Begründung

Derzeit ist die Oberfläche des Bolzplatzes am Hirschanger betoniert. Mit einem festen Belag wie Beton erhöht sich auch die Verletzungsgefahr der Kinder und Jugendlichen, die den Bolzplatz nutzen. Um die Verletzungsgefahr zu senken, wird vom Baureferat geprüft, ob der Beton nicht durch eine weniger harte Oberfläche ausgetauscht werden kann.

Thomas Schmid

Stadtrat